



Délégation A.N. R.O Côte Bleue



*Maître « Covid » sur un arbre perché,  
Quettait bien patiemment tous les gens de Sausset  
Et, de surcroît, tous Ceux le long de Côte Bleue*

*Osant s'aventurer au-delà de 10 « lieues » ... (La Fontaine... après Covid 19 !)*

Dès le début de l'année 2020, l'A.N.R.O se met en sommeil, noblesse oblige, pour ne pas déroger aux consignes gouvernementales.

Vœux, Repas de la St Valentin, Pâques et sa traditionnelle « paella », recueillement à la Vierge de Santa Cruz à Nîmes, suivi de son escapade en Espagne, croisières et jusqu'aux permanences...autant d'annulations, pour ne citer que l'essentiel, qui ne nous ont malheureusement pas permis de nous retrouver et échanger comme nous le faisons avec joie !

« Grâce à Dieu » suivant notre expression bien connue, nous avons pu honorer nos morts lors de cérémonies commémoratives : le 8 mai, le 5 juillet- autour de la stèle érigée au monument aux morts de Sausset - le 29 septembre, pour les Harkis, le 11 novembre et le 5 décembre.

Optimistes que nous sommes, nous pensions très gentiment que l'An 2021 nous épargnerait quelque peu : que nenni !

Nous avons dû subir jusqu'ici, les mêmes restrictions et annulations...

Mais restons sereins. Notre pugnacité et notre foi en l'avenir - 60 ans d'histoire le prouvent ! - nous permettront de ne pas continuer à se laisser abuser par ce « Maître chanteur de Covid » ! Car :

« A vaincre sans péril, on triomphe sans gloire ». (Corneille -Le CID)  
Nous, osons espérer : voilà notre victoire !

La Déléguée A.N. R.O Côte Bleue  
Marie-Thérèse Polichetti